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誕生日祝い。

水野民也君会員夫人誕生日祝い。

浅井誠寿君、太田茂君、尾関武弘君、

吉田敬岳君、吉田節美君結婚記念Iﾖ祝

い◎

石黒正則君、舎人経昭君誕生日・結婚

記念日祝い。

魚津常義君夫人誕生日祝い。

吉田玄君夫人誕生日・結婚記念日祝い。

三好親君、佐久間良治君いつもいつもニ

コニコありがとうございます。

◇釜谷幹事報告

1．本日例会終了後、規約整備委員会を開催

致しますので規約整備委員の方は、 2F"

の間にお集まり下さい。

2． ロータリーの友3月号が来て居りますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇大口国際奉仕委員長報告

先日WCS視察旅行してきましたフィリピン

のリザール・ウエストRCより報告書とバナー

がきてますので披露致します。また同クラブ

の16周年の記念式典の招待状も参っており、3

月14日が記念式典で、16日がゴルフ大会となっ

てますので、参加希望の方は事務局までご連

絡をお願い致します。

◇鈴木(正)会長挨拶

一昨日3月3日は、雛祭りの日でした。昔

は、 3月初めの巳の日に雛を祭ったところか
し

ら上巳の節句と称され、一般には桃の節句と

もいっています。雛段を飾って女児の誕生を

祝い喜び、末長く多幸であるように祈る行事

です。

これに対し、男児には5月5日の端午の節

句があり、現在では「子供の日」として国民

の祝日になっています。今の世の中のことで

すから、男児の端午の節句と同様に女児の桃

の節句も国民の祝日となれば良いですね。

それは兎も角、今年の雛祭りの日は珍しく

日I雁日でした。女児をお持ちのご家庭では、さ

へ

識波“最近のインド事情”

印日青年友好協会会長

ラリット・バクシ・クマール氏（紹介宮尾君）

麟蔦 襲二藁
◇“君が代”

◇“それでこそロータリー'’

◇今月のお誕生日祝福
石黒君(3/18)、舎人君(3/19)、竹内君(3/20)、

成田君(3/21)､青山君(3/31)､水野(民)君(3/31)

◇出席報告

会員 68名 出席 54名

出席率 79.41％

前々回 2月20日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 7名

◇ニコボックス

秋山茂則君事務所を3月1日に変りまし

た。髄話番号は変りません。

河村政孝君子供2人卒業します。

松居敬二君又冬に逆戻りで寒い日が続き

ますね。夫人誕生日祝い。

西村禎二君先週は欠席しまして、水野(民）

君、小林君より恐息の紹介をして頂きました。

和田正敏君早退します。

足立一成君、伊豫田博明君、釜谷健一君、

菊池昭元君、小林明君、小坂井盛雄君、

久保田皓君、久野峯一君、三輪康君、

宮尾紘司君、水野賀續君、中根三郎君、

西川豊長君、西尾正巳君、鷺谷龍男君、

鈴木正男君、鈴木瓊之君、田中昭二君、

谷口優君、渡辺辰夫君又冬に逆戻りで

未だ春遠しです。

青山敏郎君、成田良治君、竹内眞三君

へ
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ぞかしご家族揃って存分に雛祭りの一日を楽

しまれたことと思います。

さて、昨四日、名古屋名北RCさんの創立15

周年記念例会並びに祝賀会が、ナゴヤキャッ

スルホテルに於て開仙されました。

当地区第二分区内の7RC会長、幹事もご招

待を受けましたので、当RCより私と釜谷幹事

が出席したしました。

当RCも、来年8月には創立15周年を迎えま

す。私たちは、当RCがその記念行事をもし今

後計画された場合に、その参考にさせて頂け

ればと期待して出席いたしましたが、大変勉

強になり、良い参考にさせて頂けたと思って

おります。

今回は特に、名北RCさんの海外提携RCで

ある韓国、大邸東端RCより朴会長ご夫妻を始

め18名の会員及び夫人が特別参加され、また、

名北RCさんの子クラブとして、この4月誕生

予定の(仮称)名古屋鮒RCより32名の特別参加

もありまして、国|際色も加わった大変な磯会

でありました。

名古屋名北RC描井会長さんをはじめ、会員

皆さんのお骨折りは大変なものであったであ

りましょう。創立15周年を心からお慶び申し

あげ、横井会長以下名北RCの皆様のご尽力に

深く敬意と感謝を捧げると共に、名北RCさん

の益々のご発展を祈りたいと存じます。

:::=＝:::::::::： ローターアクト週間に因んで：:';職:11=＝;:’

◇吉田(敬)ローターアクト委員長

ローターアクトクラブ(以下RAC)の担当が、

青少年の委員会から社会奉仕の委員会に変わ

った主な理由は、社会奉仕のパートナーとし

てRACをとらえるようになったことがあげら

れます。

阪神・淡路大震災の時、たくさんの近隣の

RACのメンバーが年休を取って、RCととも

にRCの名前で、神戸市の復興のためのボラン

ティア活動をしたことはご存知の方も多いで

しょう。

RACを育てることは、RCにとって地域社

会への奉仕、国際社会への奉仕の戦力と考え

ようというのがRIのスタンスです。アメリカ

を初めとする諸外国では、RACは大人として

扱われているそうです。大学生、いや高校生

さえも大人として対していることから考えれ

ば当然かも知れません。日本の場合、財政的

な援助を含め、多少過保謹のところがあるよ

うです。

RIの理事で2680地区のPガバナー今井鎭雄

氏によると、次のRI理事会にRACについて

以下の4点について緊急提案がなされるそう

です。

①RACのメンバーは短期間で入れ替わる。

資格が18歳から30歳ということを考えれ

ばやむを得ないかもしれないが、平均在

席期間が4年ぐらいというのは短すぎる。

会員増強についてどんな方法があるだろ

うか。

②RACは地域社会からのインフォメーシ

ョンが少ないので、RCはこれをどうフォ

ローしていくか。

③RCとRACは、パートナー、イン、サー

ビスの意識が少ない。これをどう高めて

いったらいいのか。

④それにもかかわらずRACはロータリー財

団の学友と共に、将来、RCにとって大き

な役割を担うことになるだろう。

また今井氏は、 3月2日～3月3日、岐阜

市長良川国|際会議場で行われた国|際ロータリー

アジア第1第3ゾーンRAC研修会において、

全国各地から集まった地区RAC委員長の関心

事であるRACの拡大、会員増強について次の

ようなアドバイスをされました。

①ガバナーに対してRAC拡大を強力に依頼

する。

②「ロータリーの友」RACの当面している

問題について掲載する。

③ロータリーニュースバスケットにRACの

記鄭を掲載する。

④インターネットにRACのページを書き込む。

いずれにしても、RCのメンバーがRACの

活動に関心を持ち、RACを育てていくことが

大切です。
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ﾊﾊ事業所転居のお知らせ、ﾊﾊﾊﾉ

秋山茂則君

〒464千種区春岡通5-11-1

FAXは従来通り

会員

新住所
TEL･

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 3/28(木)職場例会の為、愛知

県警察本部にて12時半より

名古屋名東RC 4/2(火)5RC合同例会の為、

4/3(水)ホテルナゴヤキヤッ

スルにて

◇次回例会（3月19日）

1M報告
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